"Feudale" waren Hit auf der Feier

CUXHAVEN. Eine fröhliche Feier erlebten die Mitglieder des Hausfrauen-Bundes vor wenigen Ta-

gen im Captain Ahab's Club.



Die 1. Vorsitzende Jutta Bobke-Flentge (kl. Foto) begrüßte die Gäste im schön geschmückten

Raum. Alle konnten sich an an besinnlichen, aber vor allem fröhlichen Beiträgen erfreuen. Erfrischend das Trio "Die Feudalen"-dargestellt von drei geplagten Hausfrauen, die dem selbst auferlegten Weihnachtsstress fast nicht entkommen konnten. Es folgten weitere amüsante Geschichten, vorgetragen von den fleißigen Damen des Festausschusses, die die Zuhörer zum Schmunzeln brachten, und Kaffee, Tee und Kuchen "satt".

Ein weiterer Höhepunkt war der Auftritt vier bezaubernder junger Mädchen, dem Violinenquartett der Jugendmusikschule, die nicht nur traditionelle deutsche Weihnachtslieder vortrugen, sondern auch irische Kompositionen gekonnt darboten. Das gemeinsame Abschlusslied war natürlich: "Oh,du fröhliche....." Und draußen erfreute alle das winterliche, verschneite Cuxhaven. (cn/mr)



Das Violinenquartett der Musikschule begeisterte durch ein vielfältiges Repertoire. Fotos: privat